



## **JEU DÉCISION DÉFENSE À MENTON**

Vendredi 25 mars, trois militaires du CSNJ de Nice (dont notre nouveau réserviste) se sont rendus au lycée Pierre et Marie Curie de Menton pour une intervention dans la Classe Défense.

Cette classe de terminale est spécialisée en Histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques (HGGSP) pour le baccalauréat.

Pendant deux heures, les 30 élèves ont pu incarner les rôles de décideurs politiques et militaires en jouant au jeu collaboratif Décision Défense.

Leur stratégie avait pour objectif de faire face à l'ensemble des risques et menaces majeurs pour notre pays.



*Dans une ambiance à la fois sérieuse et conviviale, les participants ont passé un très bon moment.*



**Marlène, 17 ans, franco-italienne, élève de cette classe défense de Menton a profité de ce temps d'échanges avec des militaires pour obtenir des réponses concernant son futur engagement.**

« Je me suis inscrite pour une préparation militaire Marine, je ne suis pas encore certaine de l'armée que je vais choisir mais je pense que c'est un bon moyen pour découvrir ce métier singulier ».

Rassurée et encouragée dans sa démarche, elle a maintenant hâte de commencer.

